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Aos vinte e nove dias do mês de janeiro de dois mil e vinte cinco, às 14h00min, reuniram-se 1 
na sala C 201 do campus da Rua José do Patrocínio, os seguintes docentes: Ana Maria 2 

Almeida da Costa, Barbara Breder Machado, Érica Terezinha Vieira de Almeida, Leda Regina 3 
de Barros Silva, Paulo Gajanigo, Rodrigo de Araujo Monteiro, Rodrigo Delpupo Monfardini, 4 

Ronney Muniz Rosa, Samuel Alex Coelho Campos; os técnicos administrativos Daiane 5 
Ribeiro Nobre Zanelato, Raquel Caetano Braga Reis e Murilo Álvares Vieira. Justificaram 6 
ausência a docente Gisele Maria Ribeiro de Almeida e sua suplente Mariele Troiano, bem 7 

como a docente Adriana Filgueira Leite e sua suplente Silvana Cristina da Silva. A reunião 8 
foi dirigida pela presidente deste Colegiado, Professora Ana Maria Almeida da Costa e, 9 
após aprovada a ata da reunião ordinária do mês de outubro de 2024, foram tratados os 10 

seguintes pontos de pauta: 1 - Informes  1.1  Apresentação da nova servidora técnico-11 

administrativa  A Senhora Presidente apresentou aos presentes a servidora técnico-12 

administrativa Daiane Ribeiro Nobre Zanelato, assistente administrativa, que está em 13 
exercício na secretaria da Direção.  1.2  UNITI  A professora Ana Costa fez um 14 
agradecimento público, reconhecendo o trabalho de excelência feito pelas professoras 15 

Andréa Paiva e Neusa Lima na Coordenação da UNITI. Na sequência, anunciou a nova 16 
coordenação da Universidade da Terceira idade, a saber, a Professora Ana Lúcia Novaes, 17 
como coordenadora, e a Mayra Souza, como vice-coordenadora, ambas do Departamento 18 

de Psicologia, o qual está dedicadamente envolvido nas atividades do Programa. 1.3  19 
Comissão de Extensão  A Diretora reconheceu o excelente e criterioso trabalho feito pela 20 

Comissão anterior composta pelas professoras Erika Moreira, Adriana Dutra, Mariele 21 
Troiano e a Beatriz Corsino. Apresentou, então, a nova comissão de extensão, formada 22 
pelos docentes Matheus Thomás, Gabriela Scotto e Renato da Silva, que foi referendada 23 

pela plenária. 1.4  Obra do Novo Campus  A Prof.ª Ana Costa informou que a biblioteca, 24 
o auditório e laboratórios estão prontos e muito bonitos. Complementou que a 25 

refrigeração dos ambientes está funcionando corretamente e que está sendo finalizado o 26 
envelopamento do sistema hidráulico dos compressores de ar. Acrescentou que as salas e 27 
gabinetes já estão mobiliados e, em virtude de uma negociação bem sucedida, todos os 28 

ambientes terão insulfilm e que serão colocadas cortinas nas salas das secretarias. Solicitou 29 



 
 

que evitem a circulação de pessoas no local, porque estamos aguardando o documento de 30

Aceite. Reforçou que as pendências com o Corpo de Bombeiros já foram cumpridas, 31 
restando apenas a juntada de alguns documentos para a finalização do processo na 32 

Prefeitura. Elogiou a atuação do gerente administrativo Murilo Álvares Vieira na 33 
organização da obra. Deu ciência das articulações com a Prefeitura e o IMTT para a 34 
segurança da comunidade acadêmica nos arredores do novo campus. 1.5  PDU  O vice-35 

diretor Rodrigo Monteiro esclareceu que o grupo responsável pela edição final do 36 
documento do PDU está trabalhando para a finalização, no entanto houve uma lacuna na 37 
entrega de dados por parte de alguns GTs. Enfatizou que o prazo para a aprovação do PDU 38 

é março, na reunião ordinária deste Colegiado de Unidade e que a entrega do Plano é 39 
prioritária. 2  Homologação do resultado da eleição da representação docente do novo 40 

Colegiado de Unidade do ESR  A diretora agradeceu novamente a Comissão e o técnico-41 
administrativo Gustavo Monteiro pela organização da consulta eleitoral. A plenária 42 
homologou por unanimidade o resultado da consulta à comunidade docente para a escolha 43 

da representação docente para o novo Colegiado de Unidade do ESR em que foi vencedora 44 
a Chapa 1 (Plural), composta pelos(as) seguintes professores: Carlos Antônio de Souza 45 

Moraes (titular) e Alessandra Genú Pacheco (suplente); George Gomes Coutinho (titular) e 46 
Vanessa Lopes Teixeira (suplente); Daniela Franco Cerqueira (titular) e Lurdes Perez Oberg 47 
(suplente); Glauco Bruce Rodrigues (titular) e Matheus Thomaz da Silva (suplente); Rodrigo 48 

Delpupo Monfardini (titular) e Erika Bastos Arantes (suplente); Germano Quintanilha Costa 49 
(titular) e Maracajaro Mansor Silveira (suplente); Paulo Rodrigues Gajanigo (titular) e 50 
Mariele Troiano (suplente); Juliana Thimóteo Nazareno Mendes (titular) e Beatriz Corsino 51 

Pérez (suplente); Gustavo Henrique Naves Givisiez (titular) e Glaucia Maria Pontes 52 

Mouzinho (suplente); Érica Tavares da Silva Rocha (titular) e Érica Terezinha Vieira de 53 

Almeida (suplente). 3  Homologação do resultado da eleição da representação dos 54 
técnicos-administrativos do novo Colegiado de Unidade do ESR  A plenária homologou 55 
por unanimidade o resultado da consulta aos servidores técnicos-administrativos para a 56 

escolha da representação da categoria no novo Colegiado de Unidade do ESR em que foi 57 
eleita a chapa única composta por Fernanda Luísa de Miranda Cardoso (titular) e Alfredo 58 
José de Mattos Neto (suplente); Marco Aurélio Souza Carneiro (titular) e Fernanda Cândido 59 

da Silva Santos Magalhães (suplente) e Thiago Chagas de Almeida (titular) e Katiany Franco 60 
dos Santos (suplente). 4  Aprovação da ata desta reunião ordinária de Colegiado de 61 

Unidade  Após a leitura cuidadosa da ata ora redigida, como não houve emendas ou 62 
ressalvas, foi ela aprovada por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, a Senhora 63 
Presidente encerrou a reunião às 15h00min, agradecendo a presença de todos. E, para 64 

constar, eu, Fernanda Cândido da Silva Santos Magalhães, Secretária Executiva, que redigi 65 
a presente ata, assinei-a junto com a dirigente dessa reunião. 66 


